

VIE POPULAIRE DE
SAINT
JEAN-BAPTISTE
LE PRÉCURSEUR

(1)

à Saint-Laurent

I

La famille de saint Jean-Baptiste. — Processus de la naissance de ce dernier. — Apparition et paroles de l'archange saint Gabriel. — Bonzavut à Jesus-Christ.

Saint Jean-Baptiste, le plus illustre des enfants des hommes au témoignage de Jésus lui-même, était fils de saint Zacharie et de sainte Élisabeth. Sa famille dominait toutes les autres en véritable distinction, puisqu'elle se confond avec celle de Notre-Seigneur, dont il se trouvait être le cousin issu de germains. La sainte Vierge et saint Joseph étaient ainsi ses tante et oncle à la moelle de Bretagne.

La naissance de l'enfant a été enveloppée de prodiges, qui n'ont été surpassés en nombre et en grandeur que par ceux de l'entrée de Jésus et de Marie dans le monde.

C'est qu'il était envoyé comme le précurseur du Fils de Dieu sur la terre et que les événements, se rapportant à son existence, devaient convenablement le grandir aux yeux des contemporains. Aussi les principales circonstances de sa vie ont-elles été jugées dignes d'être racontées en détail. Lors l'Evan-